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HISTÓRIA 
O Diário Oficial do Poder Legislativo da cidade de Barbalha foi idealizado 
pelos Servidores Efetivos do Poder Legislativo e criado pela Resolução No. 
04/2011, no dia 30 de Maio de 2011, quando foi ao ar sua primeira edição. O 
Diário tem por objetivo dar cumprimento ao princípio da Publicidade previsto 
no artigo 37 da Constituição Federal, além da obrigação prevista no 
Regimento Interno da Casa do Povo Barbalhense para que as matérias 
legislativas fossem publicadas para dar conhecimento ao povo. O Diário 
Oficial é editado, diagramado, organizado e publicado pelo Centro Integrado 
de Educação e Cultura – CIEC e sob a responsabilidade de Servidores efetivos 
do próprio Poder Legislativo Municipal. E-mail: 
diariooficialcambar@gmail.com  – site: 
https://www.diariooficial.camaradebarbalha.ce.gov.br 

 
PUBLICAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO 

 
ATAS DAS SESSÕES  

 
Ata da 1ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo da Câmara Municipal de 
Barbalha no ano de 2025. 
 
Presidência: Dorivan Amaro dos Santos   
 
Às 17h08min (dezessete horas e oito minutos) do dia 16 (dezesseis) de janeiro 
do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), no Plenário da Câmara Municipal 
de Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de setembro, 77 – Centro, nesta 
Cidade de Barbalha-CE, onde presentes estavam os seguintes Vereadores: 
André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, 
Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, Dorivan Amaro dos 
Santos, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, José Alex 
Saraiva de Sá Barreto, Marcus José Alencar Lima, Maria Gely de Freitas 
Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e Odair José de Matos. O 
Presidente constatou que havia número legal de vereadores e nos termos do 
inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do Regimento Interno, declarou aberta a 
Sessão, convidando a Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira para fazer a 
ORAÇÃO DA TARDE. O Presidente da Câmara, Dorivan Amaro dos Santos, 
convidou o Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, e o Vice-Prefeito, Sr. 
Everton de Souza Garcia Siqueira, para tomarem assentos junto a Mesa da 
Câmara Municipal. Nos termos do Art. 144 do Regimento Interno, o 
Presidente, passou a Palavra para o 1º Secretário, Vereador José Alex Saraiva 
de Sá Barreto, para fazer a LEITURA DO MATERIAL DE EXPEDIENTE: 
CORRESPONDÊNCIAS: Ofício Nº 01/2025, do Sr. Diego Alves de Sousa, 
referente ao pleito de reajuste salarial da categoria de Office Boys do 
Município de Barbalha. Ofício Nº 14.01.002/2025, de autoria da Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, referente a denominação de Logradouros 
Públicos do Loteamento Lagoa Seca III. Ofício Nº 14.01.004/2025, de autoria 
da Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, referente a denominação 
de Logradouros Públicos do Loteamento Village II. Ofício Nº13/2024, de 
autoria da Direção do Balneário do Caldas – Parque, referente a prestação de 
contas do mês de novembro de 2024. Ofício Nº 1912003/2024, de autoria da 
Secretaria de Segurança Pública e Defesa Social, em resposta ao 
Requerimento Nº 514/2024 de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles. ATAS: Ata da 84ª Sessão Ordinária do 4º Período Legislativo 
da Câmara Municipal de Barbalha no ano de 2024. Ata da 85ª Sessão 
Ordinária do 4º Período Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no ano 
de 2024. Ata da 86ª Sessão Ordinária do 4º Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Barbalha no ano de 2024. Ata da 87ª Sessão Ordinária do 4º 
Período Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no ano de 2024. Ata da 
88ª Sessão Ordinária do 4º Período Legislativo da Câmara Municipal de 
Barbalha no ano de 2024. Ata da 89ª Sessão Ordinária do 4º Período 
Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no ano de 2024. Ata da 90ª 
Sessão Ordinária do 4º Período Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha 
no ano de 2024. PROPOSIÇÕES: Projeto de Lei Nº 01/2025, de autoria do 
Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, que altera a Lei Nº 
2.788/2024 incluindo a gratuidade das passagens para Pacientes com 
Fibromialgia no Transporte Público Municipal e dá outras providências. 
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Projeto de Lei Nº 02/2025, de autoria da Vereadora Maria Gely de Freitas 
Pereira, que denomina Prédio Pública que indica e dá outras providências. 
Projeto de Lei Nº 03/2025, de autoria da Mesa Diretora, que dispõe sobre a 
instituição e concessão do disposto no Inciso V, do art. 37 da Lei Municipal 
Nº 2.686/2023 aos Parlamentares da Câmara Municipal de Barbalha e dá 
outras providências. Projeto de Lei Nº 04/2025, de autoria da Mesa Diretora, 
que organiza a Estrutura Administrativa de Pessoal Efetivo e Comissionado, 
institui Funções, estabelece ajustes na Câmara Municipal de Barbalha na 
forma que indica e dá outras providências. Projeto de Lei Nº 05/2025, de 
autoria do Executivo Municipal, EM REGIME DE URGÊNCIA, que autoriza 
o Poder Executivo Municipal a realizar a doação de Imóveis ao Estado do 
Ceará, da forma que indica e dá outras providências. Projeto de Resolução Nº 
01/2025, de autoria da Mesa Diretora, que dispõe sobre a fixação dos 
Subsídios dos Vereadores e Vereadoras da Câmara Municipal de Barbalha 
para o Exercício de 2025. Projeto de Resolução Nº 02/2025, de autoria da 
Mesa Diretora, que dispõe sobre a revogação das Resoluções Nº 01/2012, Nº 
02/2017 e Nº 02/2022 que instituíram o pagamento de Ajuda de Custo com 
transporte para fortalecimento das atividades parlamentares. Projeto de 
Indicação Nº 02/2025, de autoria do Executivo Municipal, que promove o 
reajuste da remuneração dos Agentes Políticos que indica e dá outras 
providências. Requerimento Nº 001/2025, de autoria do Vereador André 
Feitosa, requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando a construção do muro de arrimo do Bairro Conjunto 
Nassau. Requerimento Nº 002/2025, de autoria do Vereador André Feitosa, 
requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando a reforma do campo de futebol do Bairro Bela Vista. Requerimento 
Nº 003/2025, de autoria do Vereador André Feitosa, requer que seja enviado 
ofício ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a reforma da 
quadra de futebol Luciano França do Bairro do Rosário. Requerimento Nº 
004/2025, de autoria do Vereador Odair José de Matos, requer que seja 
enviando ofício, a Secretária de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia, 
ao Prefeito Municipal Guilherme Saraiva, solicitando o início da construção 
da Areninha do Sítio Brejinho. Requerimento Nº 005/2025, de autoria do 
Vereador Odair José de Matos, requer que seja enviado ofício à Enel, com 
cópia ao Prefeito Municipal Guilherme Saraiva, solicitando a iluminação 
pública para Avenida Liberato Vieira, Avenida Cícero José de Santana - 
entrada Barro Branco/Santana. Requerimento Nº 006/2025, de autoria do 
Vereador Odair José de Matos, requer que seja enviando ofício, a Prourbi, 
solicitando a reposição de luminárias em toda a região, Brejão, Barro Branco, 
Santana, Brejinho. Requerimento Nº 010/2025, de autoria do Vereador 
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, requer que seja enviado um ofício 
ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando o calçamento em pedra 
tosca da estrada que liga a CE 386 ao campo da Macaúba e a comunidade dos 
Angolas. Requerimento Nº 011/2025, de autoria do Vereador Francisco 
Marcelo Saraiva Neves Júnior, requer que seja enviado um ofício à Secretaria 
Municipal de Saúde, com cópia ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando a construção de um ponto de apoio à saúde na comunidade do Sitio 
Farias. Requerimento Nº 012/2025, de autoria do Vereador João Ilânio 
Sampaio, requer que seja enviado Ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando a instalação 
de luminárias nos Corredores dos Sabinos e dos Costas no Distrito Estrela e 
no Sítio Lagoa, respectivamente, que são as duas principais vias de acesso a 
Comunidade. Requerimento Nº 013/2025, de autoria do Vereador Matheus 
Cleber Saraiva Gonçalves, requer que seja enviado oficio a Secretaria 
Municipal da Educação, com cópia ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, cobrando a entrega dos notebooks aos professores da Rede Municipal 
de Ensino, prometidos pelo Prefeito no ano de 2024 para serem adquiridos 
com recursos do precatório do FUNDEF e até o presente momento não foram 
viabilizados. Requerimento Nº 014/2025, de autoria da Vereadora Maria Gely 
de Freitas Pereira, que requer que seja enviado oficio à empresa META, 
solicitando a inclusão na rota de coleta sanitária da Rua Renato Nogueira Lima 
no Bairro Cirolândia. Requerimento Nº 015/2025, de autoria do Vereador 
Matheus Cleber Saraiva Gonçalves, requer que seja enviado ofício à Secretaria 
de infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal 
Guilherme Saraiva, solicitando a construção de um posto de moto taxi no 
Distrito do Arajara. Requerimento Nº 016/2025, de autoria do Vereador 
Epitácio Saraiva da Cruz Neto, requer que seja enviado o ofício ao Secretário 
de infraestrutura e Serviços Público, com cópia ao Prefeito Dr. Guilherme 
Saraiva e ao Secretário de Esporte, solicitando reforma e pintura da quadra de 
esporte do Bairro Casas Populares, assim como, a reforma da Praça do mesmo 
Bairro. Requerimento Nº 017/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes 
Leite Sampaio, requer que seja enviado ofício ao Secretário de Obras e 
Urbanismo, com cópias ao Secretário de Infraestrutura e Serviço Públicos e 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando melhorias e a 
conclusão do calçamento da Rua Raimunda Maria da Conceição, no Distrito 

Estrela. Requerimento Nº 018/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes 
Leite Sampaio, requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de 
Saúde, com cópias ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando 
a aquisição de um bebedouro para o Posto de Saúde da Família (PSF) do 
Distrito Estrela. Requerimento Nº 019/2025, de autoria do Vereador Dorivan 
Amaro dos Santos, requer que seja enviado ofício para a Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando que seja realizada uma limpeza 
e manutenção no calçamento na Baixa da Bela Vista visando resolver estragos 
causados pelas últimas chuvas. Requerimento Nº 020/2025, de autoria do 
Vereador Epitácio Saraiva da Cruz Neto, requer que seja enviado Ofício ao 
Secretário de Obras e Infraestrutura e Serviços Públicos, Sr. Arôdo de Castro, 
com cópia ao Prefeito Sr. Guilherme Saraiva, solicitando iluminação de LED, 
assim como, asfalto, para a Vila São Pedro no Sítio Santana. Requerimento Nº 
021/2025, de autoria do Vereador Marcus José Alencar Lima, requer que seja 
enviado um oficio ao Sr. Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos 
solicitando a capinação, retirada do lixo, tapamento dos buracos, bem como, a 
drenagem das águas servidas e das chuvas que há anos se acumulam na Rua 
Gustavo Macêdo Cruz, no Bairro Alto da Alegria. Requerimento Nº 022/2025, 
de autoria do Vereador Matheus Cleber Saraiva Gonçalves, requer que seja 
enviado oficio a Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, com cópia 
ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a instalação de uma 
nova caixa d’agua para comunidade do Sitio Pinga, no Distrito do Caldas. 
Requerimento Nº 023/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal solicitando 
que seja feito vídeo monitoramento por câmaras no Parque da Cidade. 
Requerimento Nº 024/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, requer que seja enviado Ofício ao Prefeito Municipal solicitando 
um estudo de viabilização para implantação de uma Secretária Municipal de 
Habitação. Requerimento Nº 025/2025, de autoria do Vereador Marcus José 
Alencar Lima, requer que seja enviado um oficio ao Sr. Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao diretor do DEMUTRAN, 
solicitando que sejam providenciadas as manutenções dos semáforos dos 
cruzamentos das ruas da nossa cidade. Bem como, o alinhamento do semáforo 
da Avenida Costa Cavalcante com a Rua Adão Polinário. Requerimento Nº 
026/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
requer que seja enviado Ofício ao Prefeito Municipal cobrando do Município 
que seja feito, neste ano de 2025, um Plano de Regularização Fundiária dos 
Bairros nas áreas doadas pelo Município aos moradores de Barbalha. Após a 
Leitura do Material de Expediente, o Presidente, Dorivan Amaro dos Santos, 
passou a Palavra para o Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, e 
posteriormente, para o Vice-Prefeito Municipal, Sr. Everton de Souza Garcia 
Siqueira. Na oportunidade, os representantes do Executivo Municipal deram 
boas-vindas aos Parlamentares do Poder Legislativo, desejando-os boas sorte 
e ótimo trabalho na Legislatura que se inicia, frisando a parceria entre os 
Poderes Municipais, respeitando sempre a soberania de ambos. Neste 
momento, o Presidente Dorivan Amaro dos Santos, solicitou ao Plenário a 
inclusão na Ordem do Dia da 1º Sessão Ordinária das seguintes Proposições: 
Projeto de Lei Nº 03/2025, de autoria da Mesa Diretora, que dispõe sobre a 
instituição e concessão do disposto no Inciso V, do art. 37 da Lei Municipal 
Nº 2.686/2023 aos Parlamentares da Câmara Municipal de Barbalha e dá 
outras providências. Projeto de Lei Nº 04/2025, de autoria da Mesa Diretora, 
que organiza a Estrutura Administrativa de Pessoal Efetivo e Comissionado, 
institui Funções, estabelece ajustes na Câmara Municipal de Barbalha na 
forma que indica e dá outras providências. Projeto de Resolução Nº 01/2025, 
de autoria da Mesa Diretora, que dispõe sobre a fixação dos subsídios dos 
Vereadores e Vereadoras da Câmara Municipal de Barbalha para o Exercício 
de 2025. Projeto de Resolução Nº 02/2025, de autoria da Mesa Diretora, que 
dispõe sobre a revogação das Resoluções Nº 01/2012, Nº 02/2017 e Nº 
02/2022 que instituíram o pagamento de Ajuda de Custo com transporte para 
fortalecimento das atividades parlamentares. Projeto de Indicação Nº 02/2025, 
de autoria do Executivo Municipal, que promove o reajuste da remuneração 
dos Agentes Políticos que indica e dá outras providências. Solicitação 
aprovada pelo Plenário da Câmara Municipal. Em seguida, o Presidente da 
Câmara, Dorivan Amaro dos Santos, abriu os trabalhos de eleições da 
Comissões Permanentes, conforme Art. 52, § 1º e § 2° do Regimento Interno 
da Câmara Municipal da Barbalha. O Vereador, Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, solicitou a palavra para informar que os Parlamentares, Expedito 
Rildo Cardoso Xavier Teles (UNIÃO); Antenor Francisco de Amorim; Cícero 
Joanes Leite Sampaio (PSDB) e Matheus Cleber Saraiva Gonçalves (PSDB), 
atuaram como Bloco Parlamentar. Eleição da Comissão Permanente de 
Constituição Justiça e Legislação Participativa para o Biênio 2025-2026. 
Votos apurados: José Alex Saraiva de Sá Barreto (PT), onze (11) votos. Maria 
Gely de Freitas Pereira (REPÚBLICANOS), onze (11) Votos. Odair José de 
Matos (PT), onze (11) Votos. Matheus Cleber Saraiva Gonçalves (PSDB), três 
(03) Votos. Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles (UNIÃO), três (03) Votos. 
Antenor Francisco de Amorim (PDT), três (03) Votos. Cícero Joanes Leite 
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Sampaio (PSDB), três (03) Votos. A Comissão Permanente de Constituição 
Justiça e Legislação Participativa para o Biênio 2025-2026 será formada pelos 
Seguintes Vereadores:  José Alex Saraiva de Sá Barreto (PT); Maria Gely de 
Freitas Pereira (REPUBLINOS); Odair José de Matos (PT). Eleição da 
Comissão Permanente de Orçamento, Finanças e Defesa do Consumidor para 
o Biênio 2025-2026. Votos apurados: Antônio Ferreira de Santana (PC do B), 
onze (11) Votos. Cícera Bertulino de Souza (PSB), onze (11) Votos. André 
Feitosa (PSB), 10 (dez) Votos. Matheus Cleber Saraiva Gonçalves (PSDB), 
três (03) Votos. Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles (UNIÃO), três (03) 
Votos. Antenor Francisco de Amorim (PDT), três (03) Votos. Cícero Joanes 
Leite Sampaio (PSDB), três (03) Votos. Marcus José Alencar Lima 
(REPUBLICANOS), um (01) Voto. A Comissão Permanente de Orçamento, 
Finanças e Defesa do Consumidor para o Biênio 2025-2026 será formada 
pelos Seguintes Vereadores: Antônio Ferreira de Santana (PC do B). Cícera 
Bertulino de Souza (PSB). André Feitosa (PSB). Eleição da Comissão 
Permanente de Obras e Serviços Públicos para o Biênio 2025-2026. Votos 
apurados: Antenor Francisco de Amorim (PDT), quatorze (14) Votos. Antônio 
Ferreira de Santana (PC do B), onze (11) Votos. Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior (PT), onze (11) Votos. Matheus Cleber Saraiva Gonçalves 
(PSDB), três (03) Votos. Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles (UNIÃO), três 
(03) Votos. Cícero Joanes Leite Sampaio (PSDB), três (03) Votos. A 
Comissão Permanente de Obras e Serviços Públicos para o Biênio 2025-2026 
será formada pelos Seguintes Vereadores: Antenor Francisco de Amorim 
(PDT). Antônio Ferreira de Santana (PC do B). Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior (PT). Eleição da Comissão Permanente de Educação, Saúde e 
Assistência para o Biênio 2025-2026. Votos apurados: Cícero Joanes Leite 
Sampaio (PSDB), quatorze (14) Votos. Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior (PT), onze (11) Votos. João Ilânio Sampaio (PSB), onze (11) Votos. 
Matheus Cleber Saraiva Gonçalves (PSDB), três (03) Votos. Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles (UNIÃO), três (03) Votos. Antenor Francisco de 
Amorim (PDT), três (03) Votos. A Comissão Permanente de Educação, Saúde 
e Assistência para o Biênio 2025-2026 será formada pelos Seguintes 
Vereadores: Cícero Joanes Leite Sampaio (PSDB). Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior (PT). João Ilânio Sampaio (PSB). Eleição da Comissão 
Permanente de Ética e Decoro Parlamentar para o Biênio 2025-2026. Votos 
apurados: José Alex Saraiva de Sá Barreto (PT), onze (11) votos. Maria Gely 
de Freitas Pereira (REPÚBLICANOS), onze (11) Votos. Marcus José Alencar 
Lima (REPUBLICANOS), onze (11) Votos. Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves (PSDB), três (03) Votos. Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles 
(UNIÃO), três (03) Votos. Antenor Francisco de Amorim (PDT), três (03) 
Votos. Cícero Joanes Leite Sampaio (PSDB), três (03) Votos. A Comissão 
Permanente de Ética e Decoro Parlamentar para o Biênio 2025-2026 será 
formada pelos Seguintes Vereadores: Marcus José Alencar Lima 
(REPUBLICANOS). José Alex Saraiva de Sá Barreto (PT); Maria Gely de 
Freitas Pereira (REPÚBLICANOS). Eleição da Comissão Permanente de 
Juventude para o Biênio 2025-2026. Votos apurados: Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves (PSDB), quatorze (14) Votos. Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior (PT), onze (11) Votos. André Feitosa, (10) dez Votos. Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles (UNIÃO), três (03) Votos. Antenor Francisco de 
Amorim (PDT), três (03) Votos. Cícero Joanes Leite Sampaio (PSDB), três 
(03) Votos. João Ilânio Sampaio, (01) um Voto. A Comissão Permanente de 
Juventude para o Biênio 2025-2026 será formada pelos Seguintes Vereadores: 
Matheus Cleber Saraiva Gonçalves (PSDB). Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior (PT). André Feitosa (PSB). Eleição da Comissão Permanente de 
Segurança Pública e Defesa Social para o Biênio 2025-2026. Votos apurados: 
Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles (UNIÃO), quatorze (14) Votos. José 
Alex Saraiva de Sá Barreto (PT), onze (11) votos. Marcus José Alencar Lima 
(REPUBLICANOS), onze (11) Votos. Antenor Francisco de Amorim (PDT), 
três (03) Votos. Cícero Joanes Leite Sampaio (PSDB), três (03) Votos. 
Matheus Cleber Saraiva Gonsalves (PSDB), três (03) Votos. A Comissão 
Permanente de Segurança Pública e Defesa Social para o Biênio 2025-2026 
será formada pelos Seguintes Vereadores: Expedito Rildo Cardoso Xavier 
Teles (UNIÃO). José Alex Saraiva de Sá Barreto (PT). Marcus José Alencar 
Lima (REPUBLICANOS). ORDEM DO DIA: Projeto de Lei Nº 05/2025, de 
autoria do Executivo Municipal, EM REGIME DE URGÊNCIA, que autoriza 
o Poder Executivo Municipal a realizar a doação de Imóveis ao Estado do 
Ceará, da forma que indica e dá outras providências, em discussão. Votação 
da URGÊNCIA do Projeto de Lei Nº 05/2025, de autoria do Executivo 
Municipal. Sendo aprovada por unanimidade dos Vereadores Presentes: 14 
(quatorze) Votos Favoráveis. Foram emitidos Pareceres Verbais Favoráveis 
das seguintes Comissões Permanentes para Tramitação do Projeto de Lei Nº 
05/2025: Comissão Permanente de Orçamento, Finanças e Defesa do 
Consumidor; Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Legislação 
Participativa. Projeto de Lei Nº 05/2025, de autoria do Executivo Municipal, 
que autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a doação de Imóveis ao 
Estado do Ceará, da forma que indica e dá outras providências, em Votação. 

Sendo aprovado por unanimidade dos Vereadores Presentes: 12 (doze) Votos 
favoráveis. Projeto de Lei Nº 03/2025, de autoria da Mesa Diretora, que dispõe 
sobre a instituição e concessão do disposto no Inciso V, do art. 37 da Lei 
Municipal Nº 2.686/2023 aos Parlamentares da Câmara Municipal de 
Barbalha e dá outras providências, em discussão. Foram emitidos Pareceres 
Verbais Favoráveis das seguintes Comissões Permanentes para Tramitação do 
Projeto de Lei Nº 03/2025: Comissão Permanente de Orçamento, Finanças e 
Defesa do Consumidor; Comissão Permanente de Constituição, Justiça e 
Legislação Participativa. Projeto de Lei Nº 03/2025, de autoria da Mesa 
Diretora, que dispõe sobre a instituição e concessão do disposto no Inciso V, 
do art. 37 da Lei Municipal Nº 2.686/2023 aos Parlamentares da Câmara 
Municipal de Barbalha e dá outras providências, em Votação. Sendo aprovado 
por unanimidade dos Vereadores: 14 (quatorze) Votos favoráveis. Projeto de 
Lei Nº 04/2025, de autoria da Mesa Diretora, que organiza a Estrutura 
Administrativa de Pessoal Efetivo e Comissionado, institui Funções, 
estabelece ajustes na Câmara Municipal de Barbalha na forma que indica e dá 
outras providências, em discussão. Foram emitidos Pareceres Verbais 
Favoráveis das seguintes Comissões Permanentes para Tramitação do Projeto 
de Lei Nº 04/2025: Comissão Permanente de Orçamento, Finanças e Defesa 
do Consumidor; Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Legislação 
Participativa. Projeto de Lei Nº 04/2025, de autoria da Mesa Diretora, que 
organiza a Estrutura Administrativa de Pessoal Efetivo e Comissionado, 
institui Funções, estabelece ajustes na Câmara Municipal de Barbalha na 
forma que indica e dá outras providências, em Votação. Sendo aprovado por 
unanimidade dos Vereadores: 14 (quatorze) Votos favoráveis. Projeto de 
Resolução Nº 01/2025, de autoria da Mesa Diretora, que dispõe sobre a fixação 
dos Subsídios dos Vereadores e Vereadoras da Câmara Municipal de Barbalha 
para o Exercício de 2025, em discussão. Foram emitidos Pareceres Verbais 
Favoráveis das seguintes Comissões Permanentes para Tramitação do Projeto 
de Resolução Nº 01/2025: Comissão Permanente de Orçamento, Finanças e 
Defesa do Consumidor; Comissão Permanente de Constituição, Justiça e 
Legislação Participativa. Projeto de Resolução Nº 01/2025, de autoria da Mesa 
Diretora, que dispõe sobre a fixação dos Subsídios dos Vereadores e 
Vereadoras da Câmara Municipal de Barbalha para o Exercício de 2025, em 
Votação. Sendo aprovado por unanimidade dos Vereadores: 14 (quatorze) 
Votos favoráveis. Projeto de Resolução Nº 02/2025, de autoria da Mesa 
Diretora, que dispõe sobre a revogação das Resoluções Nº 01/2012, Nº 
02/2017 e Nº 02/2022 que instituíram o pagamento de Ajuda de Custo com 
transporte para fortalecimento das atividades parlamentares, em discussão. 
Foram emitidos Pareceres Verbais Favoráveis das seguintes Comissões 
Permanentes para Tramitação do Projeto de Resolução Nº 02/2025: Comissão 
Permanente de Orçamento, Finanças e Defesa do Consumidor; Comissão 
Permanente de Constituição, Justiça e Legislação Participativa. Projeto de 
Resolução Nº 02/2025, de autoria da Mesa Diretora, que dispõe sobre a 
revogação das Resoluções Nº 01/2012, Nº 02/2017 e Nº 02/2022 que 
instituíram o pagamento de Ajuda de Custo com transporte para 
fortalecimento das atividades parlamentares, em discussão, em votação. Sendo 
aprovado por unanimidade dos Vereadores: 14 (quatorze) Votos favoráveis. 
Projeto de Indicação Nº 02/2025, de autoria do Executivo Municipal, que 
promove o reajuste da remuneração dos Agentes Políticos que indica e dá 
outras providências, em discussão. Foram emitidos Pareceres Verbais 
Favoráveis das seguintes Comissões Permanentes para Tramitação do Projeto 
de Indicação Nº 02/2025: Comissão Permanente de Orçamento, Finanças e 
Defesa do Consumidor; Comissão Permanente De Constituição, Justiça e 
Legislação Participativa. Projeto de Indicação Nº 02/2025, de autoria do 
Executivo Municipal, que promove o reajuste da remuneração dos Agentes 
Políticos que indica e dá outras providências, em votação. Sendo aprovado 
com a seguinte Votação: 10 (dez) Votos favoráveis; 4 (quatro) Votos 
Contrários. Todos os Requerimentos foram debatidos e aprovados por 
unanimidade dos Vereadores Presentes, EXCETO o Requerimento Nº 
024/2025 de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
retirado da Ordem do Dia por seu autor. O Vereador, Odair José de Matos, no 
momento de defesa dos seus Requerimentos, solicitou o envio, mediante 
Proposição Verbal, de ofício à PROURBI solicitando, novamente, relatório de 
Estudo Técnico a fim de verificar qual a causa da má prestação de serviço da 
Enel em relação aos problemas detectados na iluminação pública no 
Município de Barbalha. O Vereador, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, no 
momento de defesa dos seus Requerimentos, solicitou o envio ofício, mediante 
Proposição Verbal, ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Sararia, defendendo 
a permanência do Sr. José Aurino Saraiva no Cargo de Diretor do 
Departamento Municipal de Trânsito. PALAVRA FACULTADA: Fizeram 
uso da Palavra Facultada os Seguintes Vereadores: André Feitosa, João Ilânio 
Sampaio, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
Marcus José Alencar Lima, Cícero Joanes Leite Sampaio, Odair José de 
Matos, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles e Dorivan Amaro dos Santos. O 
vereador, André Feitosa, no momento do uso da Palavra Facultada, solicitou 
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o envio de Ofício, mediante Proposição Verbal, à Sra. Ticiane Sampaio 
parabenizando-a por assumir a Coordenação regional do Centro de 
Especialidades Odontológicas – CEO. O vereador, Epitácio Saraiva da Cruz 
Neto, no momento do uso da Palavra Facultada, solicitou o envio de Ofício, 
mediante Proposição Verbal, ao Sr. João Gilberto parabenizando-o por 
assumir a Direção do Instituto Doutor José Frota - IJF. O vereador, Cícero 
Joanes Sampaio, no momento do uso da Palavra Facultada, solicitou o envio 
de Ofícios de parabéns, mediante Proposição Verbal, à Sra. Maria Jackeline 
Sampaio e ao Sr. Raimundo Samuel Sampaio parabenizando-os pela passagem 
dos seus respectivos aniversários. O Vereador, Odair José de Matos, no 
momento do uso da Palavra Facultada, solicitou o envio de ofício, mediante 
Proposição Verbal, ao Deputado Estadual, e atual Secretário de Recursos 
Hídricos, parabenizando-o pela sua nomeação para o cargo de Secretário 
Estadual de Recursos Hídricos. O Presidente nos termos do art. 153 do 
Regimento Interno encerrou a Sessão às 20h43mim (vinte horas e quarenta e 
três minutos). E para tudo constar, eu José Alex Saraiva de Sá Barreto, 1° 
Secretário, pelos apontamentos colhidos, lavrei a presente Ata, que depois de 
lida e aprovada será assinada. Os teores originais dos pronunciamentos, se 
encontram disponíveis para consultas ou controvérsias em relação a esta, no 
Arquivo Sonoro desta Casa. 
 
Ata da 2ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo da Câmara Municipal de 
Barbalha no ano de 2025. 
 
Presidência: Dorivan Amaro dos Santos   
 
Às 17h09min (dezessete horas e nove minutos) do dia 20 (vinte) de janeiro do 
ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), no Plenário da Câmara Municipal de 
Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de setembro, 77 – Centro, nesta 
Cidade de Barbalha-CE, onde presentes estavam os seguintes Vereadores: 
André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, 
Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, Dorivan Amaro dos 
Santos, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, José Alex 
Saraiva de Sá Barreto, Marcus José Alencar Lima, Maria Gely de Freitas 
Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e Odair José de Matos. O 
Presidente constatou que havia número legal de vereadores e nos termos do 
inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do Regimento Interno, declarou aberta a 
Sessão, convidando o Vereador João Ilânio Sampaio para fazer a ORAÇÃO 
DA TARDE. Nos termos do Art. 144 do Regimento Interno, o Presidente, 
passou a Palavra para o 1º Secretário, Vereador José Alex Saraiva de Sá 
Barreto, para fazer a LEITURA DO MATERIAL DE EXPEDIENTE: 
CORRESPONDÊNCIAS: Ofício N° 15.01.002/2025, da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Agrário, solicitando a escolha e nomeação dos 
Representantes do Poder Legislativo de Barbalha para representar a Câmara 
Municipal no Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Social e 
Sustentável – CMDRSSS. PROPOSIÇÕES: Projeto de Lei Nº 06/2025, de 
autoria da Mesa Diretora, EM REGIME DE URGÊNCIA, que promove o 
reajuste da remuneração dos Agentes Políticos que indica e dá outras 
providências. Projeto de Lei Nº 01/2025, de autoria do Vereador Expedito 
Rildo Cardoso Xavier Teles, que altera a Lei Nº 2.788/2024 incluindo a 
gratuidade das passagens para Pacientes com Fibromialgia no Transporte 
Público Municipal e dá outras providências. Projeto de Lei Nº 02/2025, de 
autoria da Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira, que denomina Prédio 
Pública que indica e dá outras providências. Requerimento Nº 007/2025, de 
autoria do Vereador Odair José de Matos, requer que seja enviado ofício ao 
Secretário de Recursos Hídricos Fernando Santana, solicitando a instalação 
dos poços que foram cavados em Barbalha-CE. Requerimento Nº 008/2025, 
de autoria do Vereador Odair José de Matos, requer que seja enviado ofício à 
Secretaria de Meio Ambiente, solicitando o restabelecimento da Coleta de 
Lixo para, as Vilas Unidas e todas as comunidades que foram afetadas com a 
falta parcial ou total da coleta de lixo em Barbalha. Requerimento Nº 
009/2025, de autoria do Vereador Odair José de Matos, requer que seja 
enviando ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando 
a reforma da quadra José Roberto Pereira, localizado no Sitio Brejinho. 
Requerimento Nº 024/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, requer que seja enviado Ofício ao Prefeito Municipal solicitando 
um estudo de viabilização para implantação de uma Secretária Municipal de 
Habitação. Nº 027/2025, de autoria do Vereador João Ilânio Sampaio, requer 
que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, com 
cópia à Secretaria de Esportes e Juventude e ao Prefeito Municipal, solicitando 
a reforma da quadra de esportes Pedro Lopes Sobrinho no Distrito Estrela. A 
quadra de esportes é um equipamento onde a comunidade, e principalmente 
os jovens, podem realizar atividades físicas, educativas e sociais. 
Requerimento Nº 028/2025, de autoria do Vereador João Ilânio Sampaio, 

requer que seja enviado Ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando a construção de 
drenagem das águas servidas e de chuvas na saída da Vila Santa Luzia, Sítio 
Lagoa, com a Avenida João Evangelista Sampaio, além da capinação, limpeza 
e desobstrução de canaletas e caixas de recebimento de toda a avenida João 
Evangelista Sampaio, devido a quadra chuvosa, garantindo um fluxo livre para 
as águas. Requerimento Nº 029/2025, de autoria do Vereador Matheus Cleber 
Saraiva Gonçalves, requer que seja enviado ofício à Secretaria de 
Infraestruturas e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando a realização de serviços de manutenção na 
estrada que liga o Distrito do Caldas ao Sítio Betânia. Requerimento Nº 
030/2025, de autoria do Vereador Antônio Ferreira de Santana, requer que seja 
enviado oficio a Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando 
o conserto de várias lixeiras danificadas na Avenida 17 de Agosto e na 
Avenida Paulo Maurício. Requerimento Nº 031/2025, de autoria da Vereadora 
Maria Gely de Freitas Pereira, requer que seja enviado ofício ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a retirada da cerca de arame no 
caminho que dá acesso à Vila da Usina. Requerimento Nº 032/2025, de autoria 
da Vereadora Cícera Bertulino de Souza, requer que seja enviado ofício ao 
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Sampaio Saraiva, solicitando a construção de uma 
canaleta no cruzamento da Rua Pio Sampaio com Gustavo Barroso, no Bairro 
Cirolândia. Requerimento Nº 033/2025, de autoria do Vereador Alex Saraiva, 
requer que seja enviado ofício a Secretaria de Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando 
a reforma da caixa d’agua do Distrito do Caldas, localizada na Rua José 
Maurício Coelho Silton, além da aquisição de uma nova caixa d’agua no Sitio 
Coité, localizado no Distrito de Arajara e no Sitio Bela Vista, Distrito do 
Caldas. Requerimento Nº 034/2025, de autoria do Vereador Alex Saraiva, 
requer que seja enviado ofício à Enel, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando a implementação do sistema de iluminação 
pública com lâmpadas de LED abrangendo todo o Bairro Conjunto Nossa 
Senhora de Fátima. Requerimento Nº 035/2025, de autoria do Vereador 
Antenor Francisco de Amorim, requer que seja enviado ofício à Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a recuperação da estrada dos 
severos no Sítio Macaúba. Requerimento Nº 037/2025, de autoria do Vereador 
Marcus José Alencar Lima, requer que seja enviado um ofício ao Sr. Prefeito 
municipal, Dr. Guilherme Saraiva, com cópias ao Sr. Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a ampliação e reforma do 
cemitério São João Batista no Sítio Macaúba. Requerimento Nº 038/2025, de 
autoria do Vereador Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, requer que seja 
enviado um ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, Sr. Arôdo, com cópia ao secretário de Obras e Urbanismo, Sr. 
Antônio Everardo e ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme, solicitando que seja 
feito um projeto de conclusão do saneamento básico do Distrito do Caldas, 
assim também, como um projeto para um novo sistema de abastecimento de 
água e requalificação. Requerimento Nº 039/2025, de autoria do Vereador 
Matheus Cleber Saraiva Gonsalves, requer que seja enviado oficio a Secretaria 
de Infraestruturas e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva solicitando a realização de serviços de manutenção e 
termino do calçamento em alguns trechos na estrada que conecta o Sitio Farias 
a Serra do Araripe. Requerimento Nº 040/2025, de autoria do Vereador João 
Ilânio Sampaio, que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos - SEINFRA, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando 
a continuação do calçamento em pedra tosca para interligar o Sítio Brejão ao 
Sítio Santa Teresa. Requerimento Nº 041/2025, de autoria do Vereador 
Antenor Francisco de Amorim, requer que seja enviado ofício à Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Demutran, solicitando que 
seja refeita a faixa de pedestres em frente à Escola Antônio Costa Sampaio, no 
distrito de Arajara. Requerimento Nº 042/2025, de autoria da Vereadora Maria 
Gely de Freitas Pereira, requer que seja enviado ofício ao Secretário de 
infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a limpeza e capinação na 
Avenida da Liberdade no Bairro Cirolândia. Requerimento Nº 043/2025, de 
autoria do Vereador André Feitosa, requer que seja enviado um oficio para o 
Prefeito Guilherme Saraiva, solicitando o asfalto da Vila Padre Cícero, com 
extensão de 400m, localizado na Rua Francisco dos santos no Bairro Mata dos 
Araçás. Requerimento Nº 044/2025, de autoria do Vereador André Feitosa, 
requer que seja enviado um oficio ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme 
Saraiva, com cópia ao Governo do Estado, solicitando a construção de uma 
Areninha no Bairro Mata dos Limas. Requerimento Nº 045/2025, de autoria 
da Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira, requer que seja enviado ofício ao 
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando uma drenagem na Avenida 
Virgílio Torres no Bairro Conjunto Nossa Senhora de Fátima. Requerimento 
Nº 046/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes Sampaio, requer que seja 
enviado ofício ao Secretário de Obras e Urbanismo, com cópias ao Secretário 
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de Infraestrutura e Serviços Públicos e Prefeito Municipal, Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando a conclusão do calçamento do Corredor da Usina.  
Requerimento Nº 047/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal de 
Barbalha, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando, em regime de urgência, serviço 
de manutenção no CRAS do Parque da Cidade. Requerimento Nº 048/2025, 
de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, requer que seja 
enviado ofício ao Prefeito Municipal de Barbalha, Dr. Guilherme Saraiva, 
dando continuidade a iluminação pública da Rua Ulisses Alvim, no Bairro 
Cirolândia. Requerimento Nº 049/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes 
Sampaio, requer que seja enviado ofício à PROURBI, com cópias a Secretaria 
de Infraestrutura e ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando 
a manutenção das luminárias da Rua Pedro Elton Cruz Leite, no Distrito 
Estrela. Neste momento, o Presidente, Dorivan Amaro dos Santos, convida as 
Vereadoras Maria Gely de Freitas Pereira e Cícera Bertulino de Souza, para 
receberem, em Plenário, conforme Portaria N° 2001001/2025/GAB/CMB, a 
designação de Posse para os Cargos de Procuradora Especial da Mulher e 
Procuradora Adjunta, no âmbito do Poder Legislativo de Barbalha. Momento 
este registrado em foto, com todos os Vereadores presentes em Plenário. 
ORDEM DO DIA: Projeto de Lei Nº 06/2025, de autoria da Mesa Diretora, 
EM REGIME DE URGÊNCIA, que promove o reajuste da remuneração dos 
Agentes Políticos que indica e dá outras providências, em discussão. Votação 
da URGÊNCIA do Projeto de Lei Nº 06/2025, de autoria da Mesa Diretora. 
Sendo aprovada com a seguinte Votação: 11 (onze) Votos Favoráveis e 03 
(três) Votos Contrários. Foram emitidos Pareceres Verbais Favoráveis das 
seguintes Comissões Permanentes para Tramitação do Projeto de Lei Nº 
05/2025: Comissão Permanente de Orçamento, Finanças e Defesa do 
Consumidor; Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Legislação 
Participativa. Projeto de Lei Nº 06/2025, de autoria da Mesa Diretora, que 
promove o reajuste da remuneração dos Agentes Políticos que indica e dá 
outras providências, em Votação. Sendo aprovado com a seguinte Votação: 09 
(nove) Votos Favoráveis e 04 (quatro) Votos Contrários. Projeto de Lei Nº 
01/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, que 
altera a Lei Nº 2.788/2024 incluindo a gratuidade das passagens para Pacientes 
com Fibromialgia no Transporte Público Municipal e dá outras providências, 
em discussão. Foram emitidos Pareceres Verbais Favoráveis das seguintes 
Comissões Permanentes para Tramitação do Projeto de Lei Nº 01/2025: 
Comissão Permanente de Orçamento, Finanças e Defesa do Consumidor; 
Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Legislação Participativa. 
Projeto de Lei Nº 01/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, que altera a Lei Nº 2.788/2024 incluindo a gratuidade das 
passagens para Pacientes com Fibromialgia no Transporte Público Municipal 
e dá outras providências, em Votação. Sendo aprovado por unanimidade dos 
Vereadores: 14 (quatorze) Votos favoráveis. Subscreveram o Projeto de Lei 
Nº 01/2025 os seguintes Vereadores: André Feitosa, Antenor Francisco de 
Amorim, Antônio Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de Souza, Matheus 
Cleber Saraiva Gonsalves, Cícero Joanes Leite Sampaio, Maria Gely de 
Freitas Pereira, José Alex Saraiva de Sá Barreto, Marcus José Alencar Lima e 
Epitácio Saraiva da Cruz Neto. O Vereador, Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior, solicitou o envio de Ofício, mediante Proposição Verbal, as empresas 
que prestam serviço de Transporte Público da Cidade de Barbalha, 
informando-as a sobre a aprovação do Projeto de Lei Nº 01/2025, de autoria 
do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles. Projeto de Lei Nº 02/2025, 
de autoria da Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira, que denomina Prédio 
Pública que indica e dá outras providências, em discussão. Foi emitido Parecer 
Verbal Favorável da seguinte Comissão Permanente para Tramitação do 
Projeto de Lei Nº 02/2025: Comissão Permanente de Constituição, Justiça e 
Legislação Participativa. O Presidente, Dorivan Amaro dos Santos, nomeou o 
Vereador, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, como membro ad hoc da 
Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Legislação Participativa para 
emissão do referido Parecer Verbal. Projeto de Lei Nº 02/2025, de autoria da 
Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira, que denomina Prédio Pública que 
indica e dá outras providências, em Votação. Sendo aprovado por 
Unanimidade dos Vereadores Presentes: 13 (treze) Votos Favoráveis. 
Subscreveram o Projeto de Lei Nº 02/2025 os seguintes Vereadores: André 
Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, Cícera 
Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, Dorivan Amaro dos Santos, 
Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, José Alex 
Saraiva de Sá Barreto, Marcus José Alencar Lima, Matheus Cleber Saraiva 
Gonsalves e Odair José de Matos. Todos os Requerimentos Foram discutidos 
e aprovados pelos Vereadores presentes, exceto o Requerimento Nº 36/2025 
de autoria do Vereador Antenor Francisco de Amorim, retirado da Ordem do 
Dia por seu autor. O Presidente, Dorivan Amaro dos Santos, solicitou ao 
Plenário a Prorrogação da Sessão por mais 30 (trinta) minutos. Solicitação 
aceita por unanimidade dos Vereadores Presentes. PALAVRA 

FACULTADA: Fizeram uso da Palavra Facultada os Seguintes Vereadores: 
José Alex Saraiva de Sá Barreto, Antenor Francisco de Amorim, Marcus José 
Alencar Lima, Dorivan Amaro dos Santos, Odair José de Matos. O Vereador, 
Alex Saraiva, no momento do uso da Palavra Facultada, solicitou o envio de 
ofício, mediante Proposição Verbal, ao Sr. José Idalmir e a Maria Clara 
parabenizando-os pela passagem dos seus respectivos Aniversários. Em 
seguida, o referido Vereador, solicitou o envio de ofício, mediante Proposição 
Verbal, à Comissão Organizadora da Festa de São Sebastião no Sítio Santa 
Cruz, extensivo aos Organizadores do Pau da Bandeira da referida festa, como 
também, à Paróquia de São Sebastião, pela realização da sagrada festa em 
homenagem ao Santo padroeiro daquela comunidade. O Vereador, Antenor 
Francisco de Amorim, no momento do uso da Palavra Facultada, solicitou o 
envio de ofício, mediante Proposição Verbal, aos organizadores da festa do 
Pau da Bandeira do Sítio Macaúba pela organização e beleza da referida 
celebração. O Vereador, Dorivan Amaro dos Santos, no momento do uso da 
Palavra Facultada, solicitou o envio de ofício, mediante Proposição Verbal, à 
escola de Samba Barbalhense Alto da Alegria parabenizando-os pela 
realização do Evento Águia de Ouro. O Vereador, Odair José de Matos, no 
momento do uso da Palavra Facultada, solicitou o envio de ofício, mediante 
Proposição Verbal, ao Prefeito Municipal, em nome das Escolas de Samba 
barbalhenses, solicitando o repasse dos Recursos da Lei Aldir Blanc para que 
Escolas de Samba barbalhenses possam se organizar e arcarem com as 
despesas necessária para realização do Carnaval 2025. O Presidente nos 
termos do art. 153 do Regimento Interno encerrou a Sessão às 20h09mim 
(vinte horas e nove minutos). E para tudo constar, eu José Alex Saraiva de Sá 
Barreto, 1° Secretário, pelos apontamentos colhidos, lavrei a presente Ata, que 
depois de lida e aprovada será assinada. Os teores originais dos 
pronunciamentos, se encontram disponíveis para consultas ou controvérsias 
em relação a esta, no Arquivo Sonoro desta Casa. 
 
Ata da 3ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo da Câmara Municipal de 
Barbalha no ano de 2025. 
 
Presidência: Dorivan Amaro dos Santos   
 
Às 17h01min (dezessete horas e um minutos) do dia 23 (vinte e três) de janeiro 
do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), no Plenário da Câmara Municipal 
de Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de setembro, 77 – Centro, nesta 
Cidade de Barbalha-CE, onde presentes estavam os seguintes Vereadores: 
André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, 
Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, Dorivan Amaro dos 
Santos, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, José Alex 
Saraiva de Sá Barreto, Marcus José Alencar Lima, Maria Gely de Freitas 
Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e Odair José de Matos. O 
Presidente constatou que havia número legal de vereadores e nos termos do 
inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do Regimento Interno, declarou aberta a 
Sessão, convidando a Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira para fazer a 
ORAÇÃO DA TARDE. Nos termos do Art. 144 do Regimento Interno, o 
Presidente, passou a Palavra para o 1º Secretário, Vereador José Alex Saraiva 
de Sá Barreto, para fazer a LEITURA DO MATERIAL DE EXPEDIENTE: 
PROPOSIÇÕES: Requerimento Nº 50/2025, de autoria do Vereador Odair 
José de Matos, requer que seja enviando ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando que seja feita a realização da reforma do 
Colégio Luiz Filgueira, considerando que até o momento, a unidade não 
passou por nenhuma reforma desde sua inauguração. Requerimento Nº 
051/2025, de autoria do Vereador João Ilânio Sampaio, requer que seja 
enviado ofício ao Prefeito Guilherme Saraiva solicitando a construção de uma 
Areninha no Distrito Estrela, haja vista que na gestão anterior em parceria com 
o governo do Estado foram construídas seis Areninhas em nosso município, 
assim pedimos que coloque no planejamento para construímos um 
equipamento dessa magnitude nesse Distrito. Requerimento Nº 052/2025, de 
autoria do Vereador João Ilânio Sampaio, requer que seja enviado ofício ao 
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos com cópia ao Prefeito Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando o calçamento em pedra tosca para a rua Omar 
Cavalcante Rolim que liga o entorno da estátua de Santo Antônio ao conjunto 
Nossa Senhora de Fátima. Haja vista que na quadra invernosa desce muito 
barro e areia ficando parte das ruas já calçadas praticamente intransitáveis.  
Requerimento Nº 53/2025, de autoria do Vereador Odair José de Matos, requer 
que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal de Barbalha, com cópia a 
Secretaria de Saúde, solicitando que seja construído uma Unidade Básica de 
Saúde (UBS) e a implantação de uma equipe de Saúde da Família (ESF) no 
sitio Brejinho. Requerimento Nº 054/2025, de autoria do Vereador Francisco 
Marcelo Saraiva Neves Júnior, requer que seja enviado um ofício à Secretaria 
Municipal de Saúde com cópia ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme Saraiva, 



DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO DE BARBALHA-CE 
Ano XV, No. 1392 Barbalha-CE, Terça-feira, dia 28 de Janeiro de 2025- CADERNO 01/01 –                                                                            Pag.  

https://www.diariooficial.camaradebarbalha.ce.gov.br/ 

6

solicitando a aquisição e implantação de aparelhos de RX Odontológico na 
UBS dos Distritos do nosso município, UBS do Distrito do Caldas, UBS do 
Distrito Arajara e UBS do Distrito Estrela. Visando otimizar o atendimento 
dos pacientes e reduzir a grande demanda encaminhada para o CEO municipal. 
Requerimento Nº 55/2025, de autoria do Vereador Antenor Francisco de 
Amorim, requer que seja enviado ofício a Secretária de Esporte e Juventude, 
com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a 
aquisição de um bebedouro, assim como, a abertura dos banheiros da Areninha 
do sítio Boa Esperança no Distrito de Arajara.  Requerimento Nº 056/2025, de 
autoria do Vereador Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, requer que seja 
enviado um ofício ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos Arôdo, 
com cópia ao Prefeito municipal, solicitando uma operação tapa buraco no 
calçamento em pedra tosca da estrada que dar acesso a comunidade Engenho 
do Meio no Distrito de Arajara, pois a mesma encontra- se em situação 
intransitável. Requerimento Nº 057/2025, de autoria do Vereador André 
Feitosa, requer que seja enviado um oficio para a Gestão Municipal, 
solicitando que coloque as placas de identificação das Ruas, com seus 
receptivos nomes e CEPs, haja vista que todas as ruas do Município têm o seu 
próprio CEP. Requerimento Nº 058/2025, de autoria do Vereador Matheus 
Cleber Saraiva Gonçalves, requer que seja enviado ofício à Secretaria de 
Infraestruturas e Serviços Públicos com cópia ao Prefeito municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando manutenção no calçamento da estrada do sitio 
espinhaço no Distrito da Arajara. Requerimento Nº 059/2025, de autoria da 
Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira, requer que seja enviado ofício à 
Secretária de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando o calçamento da rua São 
Vicente no Sítio Mata dos Dudas. Requerimento Nº 060/2025, de autoria do 
Vereador Alex Saraiva, requer que seja enviado um ofício à Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal 
Dr.Guilherme Saraiva, solicitando a recuperação de uma pequena parte do 
calçamento do corredor dos Eremitas no Sitio Lagoa. Requerimento Nº 
061/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes Sampaio, requer que seja 
enviado ofício ao Secretário de Obras e Urbanismo, com cópias ao Secretário 
de Infraestrutura e Serviço Públicos e Prefeito Municipal, Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando o calçamento em pedra tosca do Corredor dos Lucas, no 
Distrito Estrela. Requerimento Nº 062/2025, de autoria da Vereadora Maria 
Gely de Freitas Pereira, requer que seja enviado ofício à Secretária de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando limpeza e retirada de entulho 
na Avenida Coronel Antônio Joaquim de Santana no Sítio Mata dos Dudas. 
Requerimento Nº 063/2025, de autoria do Vereador Alex Saraiva, requer que 
seja enviado um oficio à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, com 
cópia ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a recuperação 
do calçamento com drenagem no Sitio Pelo Sinal em direção ao Sitio Chapada. 
Requerimento Nº 064/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, requer que seja enviado um ofício ao Prefeito municipal de 
Barbalha, solicitando uma reforma no estádio Inaldão, com capinação. 
Requerimento Nº 065/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, requer que seja enviado um ofício ao Prefeito Municipal 
Barbalha, com cópias ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
solicitando uma operação tapa buraco na Avenida Costa Cavalcanti, Rua Sete 
de Setembro, e Rua Princesa Isabel. Nas proximidades do calçadão, próximo 
ao Centro Histórico de Barbalha, as ruas encontram-se com bastante buracos. 
Requerimento Nº 066/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, requer que seja enviado um ofício ao Prefeito Municipal de 
Barbalha, com cópias ao Governo do Estado, solicitando reformas e 
reurbanização do Largo Silton Luna para fazer um pólo gastronômico.  
Requerimento Nº 067/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes Sampaio, 
requer que seja enviado ofício ao Departamento Municipal de Trânsito 
(DETRAN), com cópias a SOP – Superintendência de Obras Públicas, para a 
instalação de um Semáforo na CE-293, que dá acesso ao Corredor dos 
Sabinos. Requerimento Nº 068/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes 
Sampaio, requer que seja enviado, ofício ao Secretário de Obras e Urbanismo, 
com cópias ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos e ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando, em caráter de urgência, a 
retirada dos depósitos de areia e sedimentos resultantes da ação das chuvas da 
frente de todos os Corredores e ruas do Distrito Estrela. Requerimento Nº 
069/2025, de autoria do Vereador Marcus José Alencar Lima, requer que seja 
enviado um oficio ao Sr. Secretário do Meio Ambiente solicitando a retirada 
de uma árvore da Rua Antônio Fideles, por trás do Colégio Maria das Dores, 
Alto do Rosário. Requerimento Nº 070/2025, de autoria do Vereador Epitácio 
Saraiva da Cruz Neto, requer que seja enviado ofício ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, o Sr. Arôdo de Castro, com cópia ao 
Prefeito Municipal Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a recuperação, do 
asfalto do Sítio Brejão. Ponto de referência: logo a pós a casa de Luzia, onde 
no local abriu-se uma cratera. Requerimento Nº 071/2025, de autoria do 
Vereador Epitácio Saraiva da Cruz Neto, requer que seja enviado o ofício ao 

Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, o Sr. Arôdo de Castro 
Macêdo, com cópia ao Prefeito Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a 
recuperação do asfalto que liga Brejinho a Santana, tendo em vista está abrindo 
crateras em alguns pontos. Requerimento Nº 072/2025, de autoria do Vereador 
Dorivan Amaro dos Santos, requer que seja enviado requerimento para 
Secretária de Obras e Urbanismo solicitado que seja dado continuidade do 
calçamento da Rua Manoel Raimundo Ferreira no Bairro Bela Vista, assim 
como, que seja realizada construção de uma Praça no mesmo Bairro. Neste 
Momento, o Presidente, Dorivan Amaro dos Santos, ler e apresenta ao 
Plenário Ofício N° 15.01.002/2025 da Secretária Municipal de 
Desenvolvimento Agropecuário, o qual solicita da Câmara Municipal escolha 
e nomeação de Representantes do Poder Legislativo de Barbalha para 
representar a Câmara Municipal no Conselho Municipal de Desenvolvimento 
Rural Social e Sustentável – CMDRSSS. Após deliberação, o Plenário indicou 
os Vereadores, José Alex Saraiva de Sá Barreto, representante Titular, Odair 
José de Matos, suplente, como representantes do Poder Legislativo Municipal 
no Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Social e Sustentável - 
CMDRSSS. ORDEM DO DIA: Todos os Requerimento foram debatidos e 
aprovados por unanimidade dos Vereadores Presentes, EXCETO o 
Requerimento 69/2025 do Vereador Marcus José Alencar Lima, Retirado de 
Pauta pelo autor. PALAVRA FACUlTADA: Fizeram uso da Palavra 
Facultada os Seguintes Vereadores: Odair José de Matos; João Ilânio 
Sampaio; Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles e Dorivan Amaro dos Santos. 
O Vereador, Odair José de Matos, no momento do uso da Palavra Facultada, 
solicitou o envio de ofício, mediante Proposição Verbal, à Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços públicos, com cópia a Empresa PROURBI, 
solicitando investimentos na Iluminação Pública em toda Avenida José 
Bernadino. O Vereador, Odair José de Matos, em seguida, na parte final do 
uso da Palavra Facultada, solicitou o envio de ofício, mediante Proposição 
Verbal, aos senhores Fernando Santana, Secretário Estadual de Recursos 
Hídricos; Camilo Santana, Ministro da Educação; Guilherme Saraiva, Prefeito 
Municipal e ao Governador do Estado, Elmano de Freitas, parabenizando-os 
pela qualidade técnica e utilidade social da Ponte na estrada que interliga a 
Comunidade do Barro Branco às localidades de Santana II e Santana III. 
Ofícios solicitados pelo Vereador, Odair José de Matos, subscritos pelos 
seguintes Vereadores: Dorivan Amaro dos Santos, Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, 
José Alex Saraiva de Sá Barreto, José Alex Saraiva de Sá Barreto, Marcus José 
Alencar Lima, Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves e Cícera Bertulino de Souza. O Presidente nos termos do art. 153 
do Regimento Interno encerrou a Sessão às 18h53mim (dezoito horas e 
cinquenta e três minutos). E para tudo constar, eu José Alex Saraiva de Sá 
Barreto, 1° Secretário, pelos apontamentos colhidos, lavrei a presente Ata, que 
depois de lida e aprovada será assinada. Os teores originais dos 
pronunciamentos, se encontram disponíveis para consultas ou controvérsias 
em relação a esta, no Arquivo Sonoro desta Casa. 
 

REQUERIMENTOS  
 

 

Requerimento Nº 93/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado o ofício a Secretária de Saúde Catiane Landim, com 
cópia ao Prefeito Dr. Guilherme Saraiva, solicitando um ponto de apoio do 
posto de saúde para o bairro Casas Populares. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado o ofício a 
Secretária de Saúde Catiane Landim, com cópia ao Prefeito Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando um ponto de apoio do posto de saúde para o bairro Casas 
Populares. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
EPITÁCIO SARAIVA DA CRUZ NETO  
Vereador do REPUBLICANOS – REPUBLICANOS 
Autor 
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Requerimento Nº 92/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado um ofício ao Prefeito Municipal, com cópia ao 
Secretário de Educação, solicitando a reforma da creche da Bulandeira que 
está fechada. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado um ofício ao 
Prefeito Municipal, com cópia ao Secretário de Educação, solicitando a 
reforma da creche da Bulandeira que está fechada. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do UNIÃO – UNIÃO BRASIL 
Autor 
 

Requerimento Nº 91/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado um ofício ao Prefeito Municipal de Barbalha com 
relação ao Cagece os PVS em abertos crianças transtorno em toda cidade de 
Barbalha exclusivamente no retorno de Barbalha Jardim. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado um ofício ao 
Prefeito Municipal de Barbalha com relação ao Cagece os PVS em abertos 
crianças transtorno em toda cidade de Barbalha exclusivamente no retorno de 
Barbalha Jardim. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do UNIÃO – UNIÃO BRASIL 
Autor 
 

Requerimento Nº 90/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado um ofício ao Prefeito Municipal de Barbalha, 
solicitando limpeza e capinação de todo bairro Bulandeira. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado um ofício ao 
Prefeito Municipal de Barbalha, solicitando limpeza e capinação de todo 
bairro Bulandeira. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do UNIÃO – UNIÃO BRASIL 
Autor 
 

Requerimento Nº 88/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado um ofício ao Diretor do Demutran, solicitando que 
seja providenciado com urgência o conserto dos semáforos dos cruzamentos 
da CE 293 com a Rua Luiz Gonzaga que da acesso ao Bairro Malvinas. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado um ofício ao 
Diretor do Demutran, solicitando que seja providenciado com urgência o 
conserto dos semáforos dos cruzamentos da CE 293 com a Rua Luiz Gonzaga 
que da acesso ao Bairro Malvinas. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
Todos estão apagados sem funcionarem. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
MARCUS JOSÉ ALENCAR LIMA  
Vereador do REPUBLICANOS – REPUBLICANOS 
Autor 
 

Requerimento Nº 87/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado um ofício ao Sr. Secretário de Cultura do Município 
solicitando que crie o corredor da folia dos blocos carnavalescos na Rua Padre 
Correia, no Bairro do Rosário, prestigiando o desfile dos blocos com palco, 
bandas, limpeza da rua, ornamentação, iluminação, controle de trânsito, 
controle dos paredões que não estarão envolvidos no evento. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado um ofício ao Sr. 
Secretário de Cultura do Município solicitando que crie o corredor da folia dos 
blocos carnavalescos na Rua Padre Correia, no Bairro do Rosário, prestigiando 
o desfile dos blocos com palco, bandas , limpeza da rua, ornamentação , 
iluminação, controle de trânsito, controle dos paredões que não estarão 
envolvidos no evento. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
É primordial a segurança por parte da Policia Militar e de empresas privadas. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
MARCUS JOSÉ ALENCAR LIMA  
Vereador do REPUBLICANOS – REPUBLICANOS 
Autor 
 

Requerimento Nº 87/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado um ofício ao Sr. Secretário de Cultura do Município 
solicitando que crie o corredor da folia dos blocos carnavalescos na Rua Padre 
Correia, no Bairro do Rosário, prestigiando o desfile dos blocos com palco, 
bandas, limpeza da rua, ornamentação, iluminação, controle de trânsito, 
controle dos paredões que não estarão envolvidos no evento. 
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O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado um ofício ao Sr. 
Secretário de Cultura do Município solicitando que crie o corredor da folia dos 
blocos carnavalescos na Rua Padre Correia, no Bairro do Rosário, prestigiando 
o desfile dos blocos com palco, bandas , limpeza da rua, ornamentação , 
iluminação, controle de trânsito, controle dos paredões que não estarão 
envolvidos no evento. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
É primordial a segurança por parte da Policia Militar e de empresas privadas. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
MARCUS JOSÉ ALENCAR LIMA  
Vereador do REPUBLICANOS – REPUBLICANOS 
Autor 
 

Requerimento Nº 86/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Obras e Urbanismo, com 
cópias ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos e Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando o calçamento em pedra tosca 
do Corredor dos Jorges, no Distrito Estrela. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Secretário de Obras e Urbanismo, com cópias ao Secretário de Infraestrutura 
e Serviços Públicos e Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando 
o calçamento em pedra tosca do Corredor dos Jorges, no Distrito Estrela. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
CICERO JOANES LEITE SAMPAIO  
Vereador do PSDB – PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 
BRASILEIRA 
Autor 
 

Requerimento Nº 85/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Meio Ambiente e Serviços 
Públicos, requisitando uma rede de canos de uma polegada, pois irá beneficiar 
18 famílias que moram no local, no Sítio Melo de Baixo e no Distrito de 
Arajara. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria de Meio Ambiente e Serviços Públicos, requisitando uma rede de 
canos de uma polegada, pois irá beneficiar 18 famílias que moram no local, 
no Sítio Melo de Baixo e no Distrito de Arajara. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
No local já é feito o abastecimento através de mangueiras de meia polegada, 
que já não atende a demanda da população, trazendo assim bastante 
transtornos e sofrimentos a mesma comunidade. 
 
Nestes Termos.  

Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
ANTENOR FRANCISCO DE AMORIM  
Vereador do PDT – PARTIDO DEMOCRÁTICO TRABALHISTA 
Autor 
 

Requerimento Nº 84/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme Sampaio Saraiva, 
solicitando o calçamento da rua T27 no bairro Bela Vista. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme Sampaio Saraiva, solicitando o calçamento da rua 
T27 no bairro Bela Vista. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
CICERA BERTULINO DE SOUZA 
Vereadora do PSB– PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 
Autora 
 

Requerimento Nº 83/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício para Enel com cópia a Secretaria de 
Infraestrutura e Secretaria de Obras e Urbanismo, solicitando um estudo para 
projeto de mudança da rede bifásica para rede trifásica na vila dos Silva no 
Distrito Estrela. É uma solicitação dos moradores, em nome de Gorete Silva e 
Zaqueu Feitosa que a mais de trinta anos apoiam ser colocado a rede bifásica 
e os moradores vem cobrando essa troca de bifásica para trifásica. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício para Enel 
com cópia a Secretaria de Infraestrutura e Secretaria de Obras e Urbanismo, 
solicitando um estudo para projeto de mudança da rede bifásica para rede 
trifásica na vila dos Silva no Distrito Estrela. É uma solicitação dos moradores, 
em nome de Gorete Silva e Zaqueu Feitosa que a mais de trinta anos apoiam 
ser colocado a rede bifásica e os moradores vem cobrando essa troca de 
bifásica para trifásica. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
ANDRE FEITOSA  
Vereador do PSB – PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 
Autor 
 

Requerimento Nº 82/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Diretor Regional da CAGECE, solicitando 
o retorno da água no Royal Ville, pois a mais de três dias que os moradores 
não estão sendo abastecidos. 
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O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao Diretor 
Regional da CAGECE, solicitando o retorno da água no Royal Ville, pois a 
mais de três dias que os moradores não estão sendo abastecidos. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
ODAIR JOSÉ DE MATOS  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 
Autor 
 

Requerimento Nº 81/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Secretário de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, 
solicitando que seja realizado um mutirão de limpeza em todo o bairro do 
Conjunto Nassau. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Secretário de 
Meio Ambiente e Recursos Hídricos, solicitando que seja realizado um 
mutirão de limpeza em todo o bairro do Conjunto Nassau. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
JOSÉ ALEX SARAIVA DE SÁ BARRETO  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 
Autor 
 

Requerimento Nº 80/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício a Secretária de Saúde, com cópia para o 
Prefeito Municipal Guilherme Saraiva, solicitando a construção de uma 
Unidade Básica de Saúde (UBS) para o Sitio Santa Cruz, no Distrito do 
Caldas. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício a 
Secretária de Saúde, com cópia para o Prefeito Municipal Guilherme Saraiva, 
solicitando a construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) para o Sitio 
Santa Cruz, no Distrito do Caldas. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
Atualmente, a comunidade do Sitio Santa Cruz precisa se deslocar para a UBS 
do Distrito do Caldas para atendimento médico, odontológico e de 
enfermagem. Sendo que, é uma comunidade com uma população significativa, 
que havendo esse desmembramento vai garantir a prestação de saúde de forma 
mais direcional para ambas as comunidades. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 

JOSÉ ALEX SARAIVA DE SÁ BARRETO  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 
Autor 
 

Requerimento Nº 79/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia para o Prefeito Municipal Guilherme Saraiva, solicitando 
a construção de uma Areninha no Distrito do Caldas. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia para o Prefeito 
Municipal Guilherme Saraiva, solicitando a construção de uma Areninha no 
Distrito do Caldas. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
Visto que, é uma comunidade que abrange diversos jovens que procuram lazer, 
assim incentivando á pratica esportiva. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
JOSÉ ALEX SARAIVA DE SÁ BARRETO  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 
Autor 
 

Requerimento Nº 78/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado um ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando a 
recuperação de trechos da estrada que liga o Sitio Santo Antônio do Caldas ao 
Sitio Pelo Sinal, assim também, como solicito a recuperação das passagens 
molhadas na estrada que liga o Sitio Rua Nova ao Sitio Água Fria. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado um ofício ao 
Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao 
Prefeito Municipal, solicitando a recuperação de trechos da estrada que liga o 
Sitio Santo Antônio do Caldas ao Sitio Pelo Sinal, assim também, como 
solicito a recuperação das passagens molhadas na estrada que liga o Sitio Rua 
Nova ao Sitio Água Fria. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 
de Janeiro de 2025. 
 
FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 
Autor 
 

Requerimento Nº 77/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício para o Sr. Prefeito Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, com cópia para o Secretário de Educação João Paulo, solicitando a 
construção de uma escola em tempo integral para no bairro Bela Vista. 
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O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício para o Sr. 
Prefeito Municipal Dr. Guilherme Saraiva, com cópia para o Secretário de 
Educação João Paulo, solicitando a construção de uma escola em tempo 
integral para no bairro Bela Vista. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
A escola em tempo integral permite o bom acompanhamento dos alunos, tendo 
em vista que não irão ficar ociosos no contra turno, além de possibilitar mais 
liberdade para que pais possam trabalhar para ter o sustento da família. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 23 
de Janeiro de 2025. 
 
DORIVAN AMARO DOS SANTOS  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 
Autor 
 

Requerimento Nº 75/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal e ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando o calçamento em pedra tosca da 
Rua Luis Sabino Dantas no Distrito Estrela. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal e ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
solicitando o calçamento em pedra tosca da Rua Luis Sabino Dantas no 
Distrito Estrela. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
Essa via é bastante povoada e precisa muito dessa pavimentação. A mesma 
fica arestando com o projeto São José por onde será escoado a produção. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 23 
de Janeiro de 2025. 
 
JOÃO ILANIO SAMPAIO  
Vereador do PSB – PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 
Autor 
 

Requerimento Nº 74/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer do Prefeito Municipal e da SEINFRA o calçamento em pedra tosca, 
da Rua Maria Antônia dos Santos no Distrito Estrela (corredor dos Santiagos). 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER do Prefeito Municipal e da 
SEINFRA o calçamento em pedra tosca, da Rua Maria Antônia dos Santos no 
Distrito Estrela (corredor dos Santiagos). 
 
JUSTIFICATIVA 
 
Uma rua bastante povoada e que dar acesso a Arena Sabinão. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 

Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 23 
de Janeiro de 2025. 
 
JOÃO ILANIO SAMPAIO  
Vereador do PSB – PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 
Autor 
 

Requerimento Nº 73/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Proteção Social do Estado do 
Ceará, com cópia ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando uma Brinquedopraça 
para o Distrito Estrela. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria de Proteção Social do Estado do Ceará, com cópia ao Sr. Prefeito 
Municipal, solicitando uma Brinquedopraça para o Distrito Estrela. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
Haja vista que é um distrito do município, com mais de 4(quatro) mil 
habitantes, e necessita desse equipamento para fornecer uma alternativa de 
recreação para as crianças da referida comunidade. O Distrito Estrela é um dos 
berços do futebol amador do município. Anualmente acontece a copa estrela 
de futebol amador, campeonatos de futsal e possui escolinhas de futebol. A 
construção da Areninha eleva ainda mais o incentivo do esporte e assegura um 
local para prática desportiva com qualidade e segurança. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 23 
de Janeiro de 2025. 
 
JOÃO ILANIO SAMPAIO  
Vereador do PSB – PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 
Autor 
 

 
AVISOS 

 
 

AVISO DE CONTRATAÇÃO DIRETA 
DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 2025.27.01.001 

COM BASE NO ART. Nº 75, INCISO II DA LEI 14.133/2021. 
  
A Câmara Municipal de Barbalha/CE, em conformidade com Art. 75, inciso 
II da Lei Federal n.º 14.133/2021, torna público aos interessados que a 
administração pretende realizar a escolha da proposta mais vantajosa visando 
à aquisição de água e gás liquefeito de petróleo (GLP) para atender as 
necessidades da câmara municipal de Barbalha/CE, podendo eventuais 
interessados apresentar Propostas de Preços no prazo de 3 (três) dias úteis, a 
contar desta Publicação, oportunidade em que a administração escolherá a 
mais vantajosa. As propostas de preços poderão ser enviadas pelo e-mail: 
licitacao@camaradebarbalha.ce.gov.br, até às 14h do dia 30 de janeiro de 
2025, após esse prazo, o processo estará encerrado para o recebimento de 
novos orçamentos. O Aviso de Dispensa de Licitação e seus Anexos estarão 
disponíveis Site Oficial da Câmara Municipal de Barbalha/CE 
(https://camaradebarbalha.ce.gov.br/), no Diário Oficial dos Municípios do 
Estado do Ceará – APRECE 
https://www.diariomunicipal.com.br/aprece/pesquisar, no Diário Oficial 
da Câmara Municipal de Barbalha/CE 
(https://diariooficial.camaradebarbalha.ce.gov.br/), no Tribunal de Contas 
do Estado do Ceará https://municipios-licitacoes.tce.ce.gov.br e no Portal 
Nacional de Contratações Públicas - PNCP (www.gov.br/pncp/pt-br). 
Informações adicionais poderão ser obtidas na sala da Comissão de 
contratação, na Rua Sete de Setembro, N° 77, Centro, Barbalha/CE, de 
segunda a sexta feira das 08 h às 14 h. Barbalha/CE, em 27 de janeiro de 2025. 
Manoel Edvan de Almeida - Agente de Contratação. 
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AVISO DE CONTRATAÇÃO DIRETA 
DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 2025.27.01.002 

COM BASE NO ART. Nº 75, INCISO II DA LEI 14.133/2021. 
  
A Câmara Municipal de Barbalha/CE, em conformidade com Art. 75, inciso 
II da Lei Federal n.º 14.133/2021, torna público aos interessados que a 
administração pretende realizar a escolha da proposta mais vantajosa visando 
à aquisição de gêneros alimentícios para atender as necessidades da câmara 
municipal de Barbalha/CE, podendo eventuais interessados apresentar 
Propostas de Preços no prazo de 3 (três) dias úteis, a contar desta Publicação, 
oportunidade em que a administração escolherá a mais vantajosa. As propostas 
de preços poderão ser enviadas pelo e-mail: 
licitacao@camaradebarbalha.ce.gov.br, até às 14h do dia 30 de janeiro de 
2025, após esse prazo, o processo estará encerrado para o recebimento de 
novos orçamentos. O Aviso de Dispensa de Licitação e seus Anexos estarão 
disponíveis Site Oficial da Câmara Municipal de Barbalha/CE 
(https://camaradebarbalha.ce.gov.br/), no Diário Oficial dos Municípios do 
Estado do Ceará – APRECE 
https://www.diariomunicipal.com.br/aprece/pesquisar, no Diário Oficial 
da Câmara Municipal de Barbalha/CE 
(https://diariooficial.camaradebarbalha.ce.gov.br/), no Tribunal de Contas 
do Estado do Ceará https://municipios-licitacoes.tce.ce.gov.br e no Portal 
Nacional de Contratações Públicas - PNCP (www.gov.br/pncp/pt-br). 
Informações adicionais poderão ser obtidas na sala da Comissão de 
contratação, na Rua Sete de Setembro, N° 77, Centro, Barbalha/CE, de 
segunda a sexta feira das 08 h às 14 h. Barbalha/CE, em 27 de janeiro de 2025. 
Manoel Edvan de Almeida - Agente de Contratação. 
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